



320 m²

Réf. L0560ST

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine à Ramatuelle combinant le luxe et des matériaux de grande qualité dans un environnement de verdure d'environ 9.900 m², dans un quartier calme avec vue mer. Proche de la route des plages et du centre ville de Saint-Tropez. La villa offre 315 m² habitables et se compose : En rez de chaussé : Un hall d'entrée, toilettes et vestiaire, Un grand salon et une salle à manger avec une cheminée centrale. Une cuisine équipée, Trois chambres avec salles de bains et dressings. Au 1er étage : Une chambre de Maîtres avec salon ouvert sur une terrasse solarium, une salle de bains complète, ...

Contemporary style villa in Ramatuelle combining luxury and high quality fittings set in a preserved environment on grounds of approx. 9.600 m², in a quiet area with sea view. Close to Pampelonne beaches and the centre of Saint-Tropez. The villa offers 300 m² of living space and consists of : On ground floor : An entrance hall, toilets and cloakroom, A large living room with fire place and a dining room opening onto a covered terrace. A fully equipped kitchen, 3 bedrooms with bathrooms and walk-in closets. On first floor : A Master bedroom with solarium terrace, a complete bathroom, walk-in closets, ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

